

Detienen a hombre por aventar a policía al paso del Metrobús

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (01 diciembre 2024).- Un hombre es investigado por presuntamente **haber empujado a una policía auxiliar** desde la plataforma de la estación Canal de San Juan, al paso del **Metrobús** cuando estaba llegando al punto.

El sujeto fue detenido y puesto a disposición de un **agente del Ministerio Público** cercano a la Colonia Tepalcates, de la Alcaldía Iztapalapa, donde se abrió una carpeta de investigación por la posible comisión del delito de feminicidio en grado de tentativa.

La mañana del sábado 30 de noviembre, el individuo empujó a la policía auxiliar desde la plataforma, hacia el carril confinado del Metrobús cuando una de las unidades llegaba a la estación, lo cual **ocasionó lesiones** en la servidora pública que requirieron su traslado a un hospital.

Otro policía fue el que detuvo al hombre que posiblemente habría lesionado a la uniformada y dio aviso a los **servicios de emergencia**.

Por estos hechos se alertó a peritos de la Fiscalía General de Justicia, quienes realizaron el peritaje correspondiente, mientras que policías de Investigación realizaron la búsqueda de posibles testigos y el análisis de las imágenes de las cámaras de vigilancia del Metrobús.

[[RS-



-RS]]

Copyright © 2024 Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/detienen-a-hombre-por-aventar-a-policia-al-paso-del-metrobus/ar2916291>

Fecha de publicación: 01 diciembre 2024